

E 07.04.06

Internationale Entwicklungszusammenarbeit
Referat Lateinamerika und Karibik



Tel.: 030/ 26 935-880
Fax: 0228/883-404

E-Mail: nicole.zeuner@fes.de
4. April 2006

MdB, SPD Bundestagsfraktion
PLH 5.245
Herrn Lothar Mark
Platz der Republik
11011 Berlin

Lieber Lothar Mark,

lassen Sie mich Ihnen auch auf diesem Weg noch einmal herzlich für den Empfang unserer Delegation zur Veranstaltung „Lateinamerika hat die Wahl“ danken. Die Diskussion zur Position der deutschen Sozialdemokratie und der europäischen Sozialdemokraten zu Bolivien sowie die differenzierte Sicht auf den Kokaanbau hat insbesondere Fernando Calderón sehr beeindruckt.

Die Gäste haben es überaus geschätzt, mit einem Vertreter der deutschen Sozialdemokratie diskutieren zu können. Das engagierte und interessante Gespräch mit Ihnen hat entscheidend zu dem Deutschlandbild unserer Gäste beigetragen. Über das gemeinsame Bild auf Ihrer Homepage haben sich die Gäste sehr gefreut. Dafür danke ich Ihnen auch im Namen der Friedrich-Ebert-Stiftung sehr herzlich.

Ich würde mich sehr freuen, wenn unsere lateinamerikanischen Gäste auch in Zukunft solch interessante Gespräche mit Ihnen führen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Zeuner
Referat Lateinamerika und Karibik